
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DE L’ASR DU 10 MAI 2012 
 
Présents :  

- B. Watremez, A. Sartori et L. Huard (représentants de la  municipalité) 
- R. Huard, M. Miton, JM. Lucet, M. Bourreau, S. Lecuyot et P. Vitani (représentants de l’AS Rochettoise ). 
- Arts martiaux, athlétisme, badminton, basket, centre médico sportif, éducation sportive, football, 

gymnastique volontaire, pétanque, tennis, tir à l’arc, volley-ball 
- B. Maraschin.(Représentant VTT ) 

Excusés : 
- P. Yvroud , maire de la Rochette. 
- D. Leviaux (CMS). 

 
1) Rapport moral : sa lecture en a été faite par JM. Lucet (cf. ci-joint) 

 
2) Interventions des associations et sections : 

 
- arts martiaux : 

. Forte progression du nombre de licenciés (35) grâce au yoga 

. Le nunchakou est limité à 12 personnes, 

. Participation à 2 stages de karaté intensif, dont un au Portugal. 
 

- athlétisme : 
. Forte proportion de petits, 
. Finale de championnat de France élite pour D. Treiber, 
. Interclubs en départemental, 
. Beaucoup de formations mises en place, dont une de « réathlétisation » pour les BE afin une blessure ou 

une activité éloignée dans le temps, 
. Les renouvellements sont en cause chaque saison, 
. 7 entraîneurs la saison passée, 
. Triathlon des enfants le 22 juin, avec participation des familles, 
. Le 1er juillet à 9h30, relais dans les bois de La Rochette, 
. Statuts revus, projet club travaillé, 
. Souhait d’une piste rénovée, 
. Retour de JM. Lucet l’an prochain, 
. Remerciements à l’ASR pour les avances financières qui ont permis de payer des salaires. 
 

- badminton : 
. 179 licenciés (+ 20) dont 51 jeunes en école, une étant en « étoile » 
. victoires en tournois, 
. 4 équipes présentes en championnat départemental ; dont 3 se maintiendront et une sera rétrogradée, 
. 13 jeunes ont participé aux finales départementales, 
. accueil d’une journée de coupe départementale, qui s’est très bien déroulée, 
. en mai organisation du 4ème tournoi annuel, sous la pluie, 
2 joueurs seniors qualifiés en championnat régional et 2 autres en double mixte, 
. mise en place d’un projet club sur 3 ans, 
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. L’entraîneur senior quitte le club, qui souhaite en retrouver un, afin de limiter le vieillissement des 
licenciés. 
 

- basket-ball : 
. 93 licenciés (+ 20 %) dans les 6 équipes, dont 6 de jeunes, 
. Créneaux : remerciements au badminton, 
. Stage à la Toussaint, 
. 50 places offertes par le conseil général grâce au challenge du fair play remporté, pour as,sister à une 

rencontre de pro A à Levallois-Perret 
. Fusion envisagée avec le club de Vaux-le-Pénil (240 licenciés), ce qui permettrait aux jeunes d’évoluer en 

championnat régional et d’éviter d’en perdre, 
. L’entente avec l’équipe féminine de Dammarie-les-Lys ne sera pas poursuivie, 
. Demande de maintien des créneaux, 
. La mairie ajoute que le regroupement est favorisé, notamment en termes d’économies d’échelle, 
 

- centre médico sportif : 
. 3 médecins, mais leur nombre est insuffisant, car l’un d’entre eux est urgentiste, 
. Souhait de démarrage des visites fin août, ainsi que de présence de l’ensemble des sections et 

associations ; un correspondant étant demandé. 
 

- l’éducation sportive est devenue une association sous le nom ASR école multisports : 
. 110 enfants, 
. Remerciements pour les créneaux obtenus le samedi matin, ainsi que le matin grâce aux arts martiaux, 
. Refus de quelques enfants de moins de 4 ans, mais espoir de maintien pour la saison prochaine grâce aux 

nouveaux créneaux, 
. Nombreux enfants de Dammarie-les-Lys, mais 70 % de Rochettois et une vingtaine de l’agglomération, 
. 70 % de garçons et 30 % de filles, 
. Création de plusieurs créneaux pour les 4, 5, 3 ans et les 7 à 11 ans, 
. 6 groupes de 3 à 11 ans,  
. Plusieurs sorties concernant le hockey sur glace, le karting (à la Cartonnerie), le tir à l’arc et la piscine ; les 

parents étant demandeurs, 
. Remerciements multiples, 
. Le 30 mai, fête des écoles multisports à Bois-le-Roi, avec présence de 2 équipes importantes, 
. Le 30 juin, fête de l’association au stade René Huard, avec mise en place d’équipes familiales, 
. Création d’un site internet (taper « ASR école multisports ») qui héberge les photos prises, grâce à « 100 % 

sites », qui est peu cher. 
 

- football : 
. Le renouvellement des bénévoles n’est pas suffisant en raison du manque de candidats, 
. 24 équipes, 
. 438 licenciés dont 60 filles ; certaines ayant participé jusqu’au 16èmes de finales de l’équivalent de la 
coupe de France, 
. Fin de la saison le premier week-end de juin, 
. Possibilité d’accès à la division d’honneur, 
. Développement volontaire du football féminin, notamment grâce au bon parcours de l’équipe de France à 

la coupe du monde ; le club étant référent sur le sud du département, 
. École de football encadrée par un BE, dont 3 à 4 filles, 
. L’équipe de garçons U11 jouera la finale départementale, avec possibilité d’accès à la finale nationale, 
. Le label fédéral est recherché pour l’école de football, 
. Les résultats des U15, U11 et U 19 sont positifs, ainsi que les vétérans, mais l’équipe senior redescendra 

sans doute en division inférieure, 
. Tournoi international fin mai avec des équipes néerlandaises et du nord de la France, 
. Installations bien entretenues, 
. Les terrains de Vaux-le-Pénil ont été vendus, mais un terrain synthétique sera installé 
. Les fédérations peuvent contribuer financièrement aux équipements sportifs. 
 
 



 
 

- gymnastique volontaire : 
. Changement de présidente, de secrétaire, de trésorière,… 
. La nouvelle équipe est pleine d’enthousiasme, 
. 65 adhérents, 63 % d’anciens et 2/3 de Rochettois, 
. Remerciements à la mairie pour le nouveau créneau horaire obtenus, ainsi qu’au CMS, 
. Mise en place du coupon sport, ce qui a permis l’arrivée ou le maintien d’adhérents, 
. Remerciements également au président de l’ASR. 
 

- pétanque : 
. 36 licenciés, 
. Tournoi qui accueille 150 à 200 joueurs, 
. Élimination du tournoi par Le Mée-sur-Seine, 
. Regret d’être obligé de prendre un jour de RTT pour nettoyer le terrain. 

 
- tennis : 

. 17 équipes inscrites, soit 3 de plus que la saison précédente, 

. Les équipes senior évoluent (plus de 35 et 50 ans chez les hommes, plus de 35 ans chez les femmes qui ont 
perdu la finale de Seine-et-Marne), 

. Une équipe de fille est parvenue jusqu’aux demies finales départementales, 

. L’augmentation du nombre de jeunes peux mettre en péril la situation financière, 

. 240 participants au tournoi ; le prochain ayant lieu dans une semaine, 

. Remerciements à  la municipalité pour la réfection d’un court en terre battue. 
 

- tir à l’arc : 
. Effectif maintenu à 25, dont 5 de moins de 18 ans, 
. Les autres associations et sections sont invitées aux AG et manifestations, 
. Samedi commun organisé avec l’éducation sportive, 
. Souhait d’une après-midi de nouveau organisée avec le centre de loisirs de La Rochette, 
. Benoit et Philippe se sont portés volontaires pour la formation, mais seul Benoit a été retenu, Philippe se   

représentera la saison prochaine, 
. Une compétition a été effectuée en montagne et circuit (distances de 10 à 60 m) ; une demande a été 

effectuée à la mairie sur le tir à 60 m, qui a été acceptée, 
. AG en juin. 
 

- volley-ball : 
. Liquidation de la section professionnelle en octobre 1011, 
. 15 équipes engagées dans différentes catégories d’âge, 
. Maintien de la N3 et de la Régionale 3, 
. 185 licenciés (plus 16 %), dont 20 % issus de La Rochette et 50 % de l’agglomération, 
. Effort maintenu en communication (en temps réel sur le site internet), 
.création d’un poste de responsable technique sur toute l’année, qui a un apport positif, 
. Création d’un groupe de potentiels, avec un groupe de jeunes susceptibles de jouer plus tard au plus haut 

niveau, 
. Objectif de maintien en N3 et R3, voire montée, 
. Objectif de création d’un terrain de beach volley), 
. La liquidation judiciaire de l’ancienne structure n’a pas encore été prononcée. 
 

- VTT : 17 adhérents. 
. 2 groupes ; débutants et expérimentés (50 kms le dimanche), 
. Investissement prévu dans des maillots, 
. Seuls des adultes sont admis en raison des responsabilités. 

 
3) Rapport financier (lecture du tableau distribué – cf. ci-joint) 

 
 



 
 

4) Intervention du commissaire aux comptes (cf. PJ) : 
Il concerne la période du 1er janvier au 31 décembre 2011. 
Le nouveau système mis en place par S. Lecuyot a facilité la tâche des commissaires aux comptes. 
Parmi les 3 types de structures, seule la partie commune (« ASR tronc commun ») a été examinée. 
L’adoption des comptes de l’année 2011 est proposée, après lecture. 
 
Les commissaires aux comptes ont été renouvelés. 
 

5) Les rapports moral et financier ont été adoptés à l’unanimité 
 

6) Election de M. Bourreau en qualité de président : 
M. Bourreau a indiqué être le plus souvent absent l’été, ce qui aurait pu poser des problèmes pour la parution du 
journal et pour la représentation de l’ASR à la journée des associations et à la soirée des champions. 
Pour ce qui concerne la parution du journal, JM. Lucet continuera de s’en charger. 
 
M. Bourreau souhaite que le sport Rochettois retrouve toute sa place. 
Il rappelle que l’ASR est la première association de la commune. 
Il souhaite que les installations restent prioritaires pour les sections et associations. 
Il indique qu’une réunion récente à la mairie a porté sur la possibilité d’obtenir un acompte ; 30 % étant espérés ; qui 
serait versé en début d’année pour éviter de placer les associations et sections en difficultés financières. 
JM. Lucet a ajouté que de bons espoirs sont permis. 
 
JM. Lucet a remercié les participants pour sa désignation comme président d’honneur. 

 
7) Intervention de R. Huard, président d’honneur : 

Celui-ci souhaite qu’un secrétaire adjoint et un trésorier adjoint soient désignés afin de le soutenir dans la gestion 
administrative. 
 

8) Intervention de B. Watremez, adjoint au maire : 
B. Watremez a excusé l’absence du maire. 
Il a remercié l’action de JM. Lucet. 
Il a indiqué que le gymnase R. Huard est ancien et que le désamiantage du court couvert de tennis est prévu pour la 
saison prochaine. 
Les recettes de l’Etat diminuent et la municipalité ne souhaite pas augmenter les impôts locaux, ni recourir à 
l’emprunt. 
Par ailleurs, les dépenses de fonctionnement augmentent. 
Un gros effort a été effectué dans l’accueil de la petite enfance, sans pénaliser le sport. 
 
L’assemblée générale s’est terminée à 21h50. 
Elle a été suivie du verre de l’amitié et d’un buffet. 
 

Le secrétaire        Le président 
 
 
 

Paul VITANI        Jean Marie LUCET 


